

« Plus on se forme, plus on devient curieux »

L'ALLIER AGRICOLE



Pierre Desgoutte : « Se dégager du temps pour s'engager n'est pas toujours simple, c'est vrai qu'il ne faut pas hésiter à se faire remplacer sur son exploitation ».

Pierre Desgoutte faisait partie de la première

promotion de l'École des responsables. Cette expérience lui a donné le goût des formations et l'envie de voir plus loin.

La curiosité vient en apprenant. C'est bien connu et cela pourrait être le leitmotiv de Pierre Desgoutte, actuel président de Val'Limagne coop, d'Ucal Stockage et d'Ucal Finance. Pour lui qui est aussi administrateur au sein du conseil d'administration du CER Terre d'Allier, et délégué départemental MSA, diversifier ses points de vue est absolument essentiel pour comprendre au mieux le monde qui l'entoure, et prendre les bonnes décisions.

S'ouvrir l'esprit

L'une des premières formations suivies par le céréalier,

installé à Cognat-Lyonne, était celle dispensée par la Chambre d'agriculture, la première du genre : « Je me suis retrouvé à l'époque avec pas mal d'agriculteurs que l'on rencontre aujourd'hui aux manettes dans différentes instances. Ce qui m'a le plus intéressé, c'était d'échanger avec d'autres professionnels, d'autres productions. Ces discussions sont très enrichissantes et permettent de s'ouvrir l'esprit ».

Se rassurer, se confronter, s'améliorer

Petit à petit, l'agriculteur trace son sillon et prend des responsabilités au sein de ce qui deviendra bientôt Val'Limagne.coop. Et plus il avance, plus il a envie d'apprendre : « Voilà pourquoi, j'ai depuis cette

formation Chambre, suivi d'autres formations via Coop de France. Sur des sujets techniques, mais aussi sur la communication pour apprendre à s'exprimer et à formuler ses idées devant un conseil d'administration et en public ». Pour lui, ces formations sont « le moyen de se rassurer, de se confronter et de s'améliorer ».

Ne pas hésiter à se faire remplacer

Que dire donc aux nouvelles

générations tentées de se lancer dans la bataille ? « On apprend à être très organisé et surtout on a la chance de rencontrer des gens et d'être confronté à des situations qui nous font voir le métier autrement. Se dégager du temps pour s'engager n'est pas toujours simple, c'est vrai qu'il ne faut pas hésiter à se faire remplacer sur son exploitation ».

MARIE RENAUD
L'ALLIER AGRICOLE

CHARPENTE COUVERTURE

SN
POYET
BÂTIMENTS AGRICOLES

Hangar et toutes constructions en bois traité

Toutes fournitures complémentaires à poser par vous-même à des prix compétitifs

42460 COUTOUVRE - Tél. 04.77.66.21.64
poyetagri@orange.fr - www.poyetbattimentagricole.fr

Éleveurs : consultez-nous, devis gratuit